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北村 愼一 会長 挨拶

みなさん、こんにちは。 
北村年度の通常例会は、本日が最後
となりました。1年間みなさんの暖
かいご支援ありがとうございました。
1年間は過ぎてみればあっという間
ですが、思い起こせば色んなことが

ありましたが、1年間すべての段取り・調整をこなしてくれ
た野崎幹事のお陰と、理事の皆様・各委員長・全会員参画型
で乗り切ることができました。 

最後の会長挨拶にイチロー選手が、メジャー記録の4,257安
打を日米通算で抜いたニュースを話せることに喜びを感じて
います。年齢を全く感じさせないプレーで偉業を成し遂げた
ことに、歓喜と称賛が広がっています。イチロー選手は大リー

グ通算3千安打もあと21本。42歳、メジャー現役最年長とし
て迎えた今季は若手に機会を譲りながらもコツコツ安打を積
み重ね、記録を打ち立てました。しかし、インタビューでは
「ここにゴールを設定したことがない、そんな大きいことと
いう感じはしない」と、いつものイチロー流が聴こえてきま
した。 
どんな苦境をも乗り越えていく精神力の強さ、野球道を突き
進むいちずな男の美学とイチロー選手の快挙にエールを送り
たいと思います。日本の政治家もイチローを見習って政治の
美学を学んで欲しいですね。 

本日も宜しくお願いします。

ゲスト・ビジターの紹介

●ゲスト： 
・体験入会 東京東海証券 
支店長 山﨑 一矢 さん 

・のんぴーり青山の菅原さん、堀さん

＜司会＞ 那須野 幸作 SAA 
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員 安藤 幸夫 君 
•ロータリーソング「それでこそロータリー」  
•会  歌「すばらしき仲間」

委員会報告

●親睦委員会 
田淵 展子 君 
健康ランチ：次年度も継続します 

●社会奉仕委員会 
保苅 玲子 委員長 
・蒲原まつりの支援をお願いします 
・のんぴーり青山：お中元のチラシ
を配布しました。 

●雑誌・広報委員会 
片山 政博 委員長 
ロータリーの友6月号紹介 

●出席管理委員会 
川端 信雄 委員長 
5月のメイク後出席率：86.23% 

●孫 犁冰 君 
ソウル国際大会参加報告 

●池田江里子 君 
TENYの24時間TVのスポット広告
を案内 

●ゴルフ同好会 
池田 江里子 幹事 
昨日のコンペ 
優勝者報告：安達 博 君 

●優勝者：安達 博 君
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委員会報告

●ニコニコBOX委員会 
村山 栄一 委員長 

●安達 博 君 
昨日のゴルフコンペ、優勝させていただきました。ありがと
うございました。 

●村山 栄一 君 
北村会長、野崎幹事1年間お疲れ様でした。皆様次年度もよ
ろしくお願い致します。また、1年間ニコニコボックスへの
ご協力ありがとうございました。最後にすいません、本日途
中早退させて頂きます。 

●安藤 幸夫 君 
なんとか!!楽しく親睦委員会が運営できました。委員の方々
に感謝し、ニコニコします。 

●井上 陽一 君 
北村会長、野崎幹事1年間ご苦労さまでした。先週は中国の
佳林、上海、黄山と旅をして来ました。黄山は感動したので
ニコニコします。 

●中川 一広 君 
お陰様、今年も良い一年でした。ニコニコで年がとれる!! 

●志田 常弘 君 
今晩は、今年初めてビアガーデンに行く予定でした。晴れて
きましたので、可能のようで喜んでいます。今日は早退をさ
せていただきます。 

●小川 英朗 君 
長い間お世話になりました。ありがとうございました。 

●北村 愼一 君、野崎 裕 君 
会員の皆様、一年間どうもありがとうございました。7月か
らは石川会長、村山幹事の年度です。頑張って下さい。感謝・
感謝です。 

【5月月間賞】 
●前田 幸三郎 君　　　　　●野澤 修 君

幹事報告

●野崎 裕 幹事 
6/23(木)7RC親睦ゴルフ大会 

●村山 栄一 次年度幹事 
7月第1回理事会・例会は車をご遠慮下さい

●会員スピーチ 
「一年を振り返って」 
2016年度会長 北村 愼一 君 

●幹事 野崎 裕 君 

次回例会 6月24日 北村年度最終例会 納会 

本日の出席率 75.00% 
2週間前メークアップ後 84.13%

会員スピーチ「一年を振り返って」 


